

Nos églises...

Saint-Pierre de Massels



Saint Patron : Saint-Pierre-ès-liens.

L'église de Massels est très ancienne; elle aurait été donnée à l'abbaye de Moissac dès 1072.

Sous l'ancien régime, il y avait encore à Massels un prieuré appartenant à l'abbaye de Moissac.

L'église de Massels était déjà sous l'ancien régime une annexe de Sainte

Quitterie. Elle était desservie par des vicaires.

La partie la plus ancienne de l'église actuelle est le chevet qui date du milieu du 12^e siècle. Les baies, étroites, ont été murées, à l'exception de celle du sud qui a été refaite.

La nef, plus basse que le chevet de six assises, semble un peu plus tardive.

Au 18^e siècle, le mur sud de la nef est partiellement refait ; une sacristie et un porche en appentis sont construits, ainsi probablement que le clocher triangulaire percé d'une baie campanaire en plein cintre. Des travaux intérieurs sont aussi exécutés à cette époque.

La nef unique, flanquée au sud d'un porche en appentis et percée d'une porte, ouvre sur l'abside par un arc triomphal en plein cintre reposant sur des piliers massifs. La nef et la travée droite du chœur sont couvertes d'une voûte en plein cintre, l'abside est voûtée en cul de four.

Une tribune en chêne est établie sur le mur occidental de la nef.